

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## La fábrica de Bimbo será sometida a un proceso de robotización

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 21/06/2018

El grupo Bimbo, que cuenta con una de sus plantas de producción en Puente Genil, la única de Andalucía, invertirá una importante cantidad económica para convertirla, a través de un proceso de robotización, en una de las fábricas más importantes de Europa. Por ello, según ha podido saber este periódico, el comité de empresa se reúne hoy para establecer una postura firme para negociar el futuro de la plantilla de trabajadores.

Una decisión que, sin embargo, ha motivado al sindicato CCOO a emitir un comunicado de prensa para rechazar un ERE que, según aseguran desde el comité de empresa, conocen desde mediados del pasado año. No obstante, y como consecuencia de que hay 19 trabajadores procedentes de la planta que tenía Panrico en Sevilla y que no han sido recolocados con garantías en la planta de Bimbo, estos se concentraron ayer a las puertas de la fábrica de Puente Genil junto a los secretarios generales de Industria de CCOO de Sevilla y Córdoba, Juan Antonio Caravaca y Rafael Morales respectivamente, para mostrar su rechazo al expediente de regulación de empleo anunciado e informar de las intenciones de la empresa al resto de la plantilla.

Desde Comisiones Obreras apuntan que el ERE está «injustificado» dado que la situación de Bimbo a fecha 31 de diciembre del 2017 es de «saneamiento financiero», ya que «facturó 14.000 millones de dólares» y su tendencia al alza se ve reflejada en que en el primer trimestre del 2018 la cifra de negocio creció un 2%. Aunque por otro lado, Bimbo presenta unos resultados de explotación negativos que proceden de los costes de aprovisionamiento y de servicios exteriores. Según ha podido saber este periódico, el comité de empresa de Bimbo en Puente Genil tiene previsto reunirse hoy por la mañana para analizar la situación.

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## La Diputación reparte fondos para más de 700 proyectos en los pueblos

El programa de Concertación y Empleo generará 2.100 contratos al liberar 8,7 millones de euros. Se actuará en diez carreteras y en la estación de tratamiento de aguas de Sierra Boyera



C. AUMENTE |provincia@cordoba.elperiodico.com  
CÓRDOBA 21/06/2018

El pleno ordinario de la Diputación de Córdoba aprobó ayer una importante batería de planes y proyectos para la mejora de las infraestructuras de los municipios de la provincia, por un montante global que supera los 17 millones de euros, con los que se ejecutarán más de 700 proyectos. Los

ayuntamientos dispondrán de crédito hasta finales de año para acometer obras y generar empleo, según manifestó la portavoz del grupo socialista, Ana Carrillo.

Así, se aprobó el Plan provincial extraordinario de inversiones financieramente sostenibles del 2018, por un importe de 4,7 millones de euros, con cargo al superávit del 2017; el programa de Concertación y Empleo con los municipios y entidades locales, por 8,7 millones; convenios con 5 ayuntamientos para el arreglo de caminos y carreteras, por 1.075.000 euros, y el plan provincial extraordinario de inversiones de reposición y mejora de caminos, cuyo importe asciende a 2,5 millones de euros. Asimismo, se les dio el visto bueno a las bases reguladoras para la concesión de subvenciones de proyectos y obras con cargo al Programa de Empleo Agrario 2018, que le supondrá a la Diputación una inversión de 2,7 millones. En definitiva, un conjunto de programas y planes que se aprobaron por unanimidad.

La portavoz del PSOE, Ana Carrillo, destacó la aprobación definitiva del Programa de Concertación y Empleo 2018, con un montante de 8,7 millones de euros, al que se han presentado 654 proyectos de 80 entidades locales, «lo que implicará la generación de más de 2.100 contratos durante estos meses en la provincia». Carrillo subrayó que se ha adelantado en un mes y medio la firma de los convenios, algo que se hará este viernes, lo que da más margen de maniobra a los municipios. Por áreas, el 17,86% de los proyectos (1.537.649 euros) se enmarca en el epígrafe vivienda y urbanismo (pavimentación de vías públicas); el 14,35% (1.248.673 euros) se corresponde con actuaciones de bienestar comunitario 2 (Limpieza, cementerios y alumbrado) y otro 14,01% y 11,68% es para proyectos de medio ambiente y deporte, respectivamente. Las actuaciones deberán estar finalizadas a 31 de diciembre de este año, aunque los ayuntamientos podrán solicitar una prórroga de cuatro meses.

Otro plan importante aprobado por unanimidad es el extraordinario de Inversiones Financieramente Sostenibles, por un montante de 4,7 millones que, según el portavoz de IU en la Diputación, Francisco Ángel Sánchez, «hemos decidido que se destine a la red viaria en esta anualidad, con actuaciones en 10 carreteras provinciales, por un importe de 3 millones de euros, y a la estación de tratamiento de aguas de Sierra Boyera, todo ello unido a ese compromiso de la Junta de unir La Colada y Sierra Boyera, con la adecuación de la planta potabilizadora». En este sentido, el presidente de la Diputación, Antonio Ruiz, apuntó que este importe proviene del superávit del 2017 «y lo hemos querido dedicar a una serie de carreteras de naturaleza especial, algunas que eran nacionales y fueron transferidas a los ayuntamientos y estos no disponen de recursos para mantenerlas». Respecto a la conexión entre ambos pantanos, Ruiz señaló que es «una demanda de los municipios del Guadiato y Los Pedroches», que permitirá «asegurar agua a unas 75.000 personas», con una inversión de 1,7 millones. Ana Carrillo destacó también el cumplimiento por parte de la Diputación de los objetivos de desarrollo sostenible de la Agenda 2030 de Naciones Unidas, algo en lo que están trabajando en el ámbito internacional y de forma interna.

## Un comité estudia los nombres en los colegios

Antes de la denuncia, Educación ya revisaba las nomenclaturas

Paula Lara 21/06/2018

Un comité técnico, dependiente de la Consejería de Educación, está estudiando los nombres «franquistas» de los centros escolares cordobeses, según informó ayer el delegado de Educación de la Junta de Andalucía en Córdoba, Antonio José López. Según el delegado, antes de que Ustea, MAEP y el Foro por la Memoria Histórica de Córdoba presentara el pasado lunes, día 18 de junio, la denuncia para que se eliminen por «franquistas» los nombres de siete colegios en Córdoba, ya «se estaba trabajando en ellos desde la Junta».

Este comité, según Antonio José López, verifica si los hechos que se le atribuyen al nombre son los que se denuncian y si responden a lo estipulado en la Ley de Memoria Histórica de Andalucía. Si los hechos quedan verificados se le plantea al consejo escolar correspondiente que debe cambiar el nombre del centro escolar y decidir uno nuevo.

Desde que al comité llega el caso concreto y hasta que traslade su decisión al consejo escolar correspondiente suele transcurrir una media de seis meses, pero -apuntó el delegado de Educación- «no es un tiempo exacto», porque lógicamente varía según la complejidad de cada nombre y de los datos históricos.

Antonio José López informó del caso concreto del CEIP egabrense Ángel Cruz Rueda, que ya se ha decidido que debe cambiar de nombre y que se llamará Carmen Burgos. En este caso, todo el procedimiento ha durado alrededor de seis meses y fue el pasado mes de marzo cuando el consejo escolar del colegio decidió ponerle el nombre de la periodista.

El cambio de nombre se ha debido a que Ángel Cruz Rueda fue el presidente de la Comisión Depuradora provincial del profesorado cordobés entre 1937 y 1939. Por otra parte, la almeriense Carmen Burgos (1867-1932), también conocida como Colombine, está considerada como la primera periodista profesional de España en lengua castellana por su condición de redactora del madrileño Diario Universal en 1906.

Los nombres de los CEIP cordobeses que se estudian en el comité son Laureado Capitán Trevilla (Adamuz), Alcalde Jiménez Ruiz (Córdoba), Alcalde Barbudo (Córdoba), Cronista Rey Díaz (Córdoba), José María Pemán (Puente Genil), Ramiro de Maeztu e Ingeniero Juan de la Cierva.

## El Pleno impulsa varios programas de obras por más de 17 millones de euros

Una veintena de inversiones de los Planes Provinciales presupuestadas este año quedará postergada para el próximo ejercicio Aprobado el plan de inversiones sostenibles de 2018



Ángel Robles 21 Junio, 2018 - 02:33h

El Pleno de la Diputación de Córdoba aprobó ayer distintos programas que suman más de 17 millones de euros en obras y mejoras de infraestructuras, entre los que se encuentran el anual de Concertación y Empleo de 2018, dotado con 8,7 millones; el plan provincial de reposición y mejora de caminos, con 2,5 millones; distintos convenios nominativos con ayuntamientos, por valor de 1,7 millones, o el plan de inversiones

financieramente sostenibles de 2018, dotado con 4,7 millones de euros. Todos salieron adelante por unanimidad.

Sobre el programa de Cooperación y Empleo, la portavoz del PSOE, Ana Carrillo, subrayó que "dota de capacidad económica a los municipios permitiendo inversiones en infraestructuras, mejorando servicios públicos y generando empleo y riqueza". En este sentido, recordó que dentro de este plan "los ayuntamientos tenían que cumplir con el requisito de que al menos el 50% de lo que reciben fuese a empleo, generándose en este caso más de 2.100 contratos en la provincia".

Por áreas, el 17% de los 654 proyectos se enmarca en el epígrafe sobre vivienda y urbanismo; el 14% se corresponde con actuaciones de bienestar comunitario; otro 14% para medio ambiente y el 11%, para proyectos deportivos. Las actuaciones deberán estar finalizadas a 31 de diciembre de este año, aunque los ayuntamientos podrán solicitar una prórroga de cuatro meses.

En la sesión también se dio el visto bueno al plan de inversiones financieramente sostenibles de 2018, que cuenta con un presupuesto de 4,7 millones. En este punto, el diputado popular Luis Martín criticó la falta de información sobre el expediente, mientras que el diputado de Cooperación con los Municipios, Maximiano Izquierdo, destacó la "importancia" de las obras propuestas.

El presidente de la Diputación, Antonio Ruiz, explicó que no existía "tiempo material" para plantear otro plan de inversiones para los ayuntamientos como el de 2017, y por eso se ha optado por que la cantidad se dedique, por una parte, con una cuantía de tres millones, a las antiguas nacionales que fueron transferidas a los ayuntamientos y que son vías que "quedaron en tierra de nadie" y, por otra parte, a la mejora de la estación de bombeo de Sierra Boyera, con 1,7 millones de euros. Ruiz dijo que esto último responde a un "compromiso para satisfacer una demanda real del norte de la provincia para la conexión de la Colada y Sierra Boyera y asegurar el servicio de agua potable a 75.000 personas" en periodo de sequía.

Donde sí surgió controversia, ya que se opuso el PP, fue en el quinto expediente de modificación de créditos del actual ejercicio, por importe de 9,2 millones de euros. El portavoz popular, Andrés Lorite, lamentó que en la práctica esto supone la "baja" de una veintena de obras de los Planes Provinciales que sí aparecían en el anexo de los actuales presupuestos con una dotación de 1,6 millones y que ahora se quedarán con una partida de 1.000 euros cada uno. Lorite se quejó de que "ni siquiera los alcaldes de las localidades afectadas estaban informados" e hizo un balance poco optimista de la situación del segundo bienio de este programa: de las 45 proyectadas, cinco están adjudicadas, una en fase de licitación y otras 39 sin redactar, entre las que se hallan las 20 ahora afectadas por la modificación.

El diputado de Hacienda, Salvador Blanco, respondió que "todos los años ocurre lo mismo" y recordó que cuando el PSOE llegó al gobierno del palacio de la Merced también presupuestó obras del periodo anterior. Justificó, además, que la modificación permitirá "que no haya un superávit tan elevado", y defendió que "no es lo mismo ejecutar 29 millones que la mitad", como ocurría en la anterior etapa. "Comprendemos la preocupación de los alcaldes y haremos lo humanamente posible", asumió Blanco, quien dijo que la partida de 1.000 euros con la que queda cada obra permitirá, no obstante, adjudicar las intervenciones en el mes de noviembre.

Algunas de las actuaciones aplazadas son la construcción de un espacio cultural en Benamejí, que estaba presupuestado en 63.000 euros; la primera fase de la residencia de mayores de Encinas Reales, que iba a recibir 60.000 euros; el parque ferial de Villanueva de Córdoba, con 61.000 euros, o nuevos aparcamientos en la ladera este de Zuheros, presupuestados en 40.000 euros. Éstas y otras intervenciones quedarán postergadas y este año sólo recibirán 1.000 euros.

## IU exigirá al equipo de gobierno que publique todas las facturas abonadas por el Ayuntamiento en el portal de transparencia

| Puente Genil Noticias

IU presentará en el pleno ordinario que se celebrará el próximo lunes una moción para exigir al equipo de gobierno la publicación de todas las facturas abonadas por el Ayuntamiento, sea cual sea su importe, en el portal de transparencia de la web municipal. Una medida que, según ha manifestado el portavoz del partido, Jesús David Sánchez, redundará en una mayor claridad de la gestión local.

En concreto, exigirán la creación de un registro histórico fácilmente accesible para la ciudadanía que contenga todos los datos relativos a los pagos efectuados por el consistorio. Esto es importe económico, fecha de pago, razón social, concepto de facturación y partida a la que se computa ese gasto.

Además de "arrancar" al equipo de gobierno la responsabilidad de compartir esos datos, IU buscará también mediante su propuesta el compromiso de que lo haga en un plazo máximo de tres meses.

## José Joaquín Velasco gana el concurso "Miradas de Puente Genil" con 60 fotografías

puentegenilnoticias.com Redacción

La entrega de premios y diplomas tenía lugar el lunes 18 de junio en la Casa de la Cultura "Alcalde Manuel Baena Jiménez" con motivo de la apertura de la exposición de la totalidad de las fotografías participantes, acto donde la concejala de Medio Ambiente, Loli Franco, señaló que, con este concurso, se pretendía acercar la Naturaleza a la ciudadanía "permitiendo al participante comunicar experiencias y plasmar vivencias que posibiliten un mayor conocimiento del entorno más inmediato". Entrega de Premios en GRUPO COMUNICA-Noticias (jueves, 21 junio).

El concurso "Miradas de Puente Genil" nació con motivo de la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente y su objetivo es favorecer la preservación del entorno fomentando actitudes y valores proclives a la defensa del Medio Ambiente de manera que, a través de la creatividad artístico-fotográfica, se potencie el respeto hacia el entorno natural y urbano de Puente Genil".

## Jóvenes europeos promueven un estilo de vida saludable

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Entre el 18 y el 27 de junio la Asociación Europa 2020, en colaboración con la delegación de Juventud del Ayuntamiento de Puente Genil, organiza el intercambio juvenil Lets go towards a healthy lifestyle, proyecto financiado por el Programa Erasmus+ de la UE con el objetivo de promover un estilo de vida saludable, pero también el entendimiento mutuo entre jóvenes de diferentes países, fomentando un sentido de ciudadanía europea y brindando a los jóvenes nuevas formas de pasar su tiempo de ocio. SIGUE LA INFORMACION EN GRUPO COMUNICA.

Este proyecto cuenta con la participación de 30 jóvenes procedentes de Bulgaria, Lituania, Rumanía, Italia y España que están llevando a cabo talleres basados, debates, gymkanas, creación de cortometrajes, noches interculturales, visitas, actividades deportivas, baile y otras dinámicas participativas para tratar los temas comentados. La iniciativa cuenta con la colaboración de la delegación municipal de Deportes para la realización de varias actividades en la piscina municipal y en otras instalaciones de la localidad

## El Ayuntamiento de Puente Genil firma cuatro convenios de colaboración con Asociaciones Deportivas

puentegenilnoticias.com Alberto Gómez

El Ayuntamiento de Puente Genil firmó ayer un convenio de colaboración con cuatro clubes deportivos de la localidad. Estas entidades deportivas son la Escuela Provincial de Atletismo Miguel Ríos y el Grupo de Actividades de la Naturaleza (GAN) que recibirán 3500 euros cada una, el club de atletismo Amigos del Canal que percibirá 1500 euros y el Club de Triatlón de Puente Genil que recibe una cuantía de 1000 euros. La firma de estos convenios se llevó a cabo en la Alcaldía y contó con la presencia del alcalde, Esteban Morales; el concejal de Deportes, José Antonio Gómez y representantes de los cuatro clubes deportivos. Morales dijo que con este convenio de colaboración “manifestamos nuestro compromiso con las actividades deportivas de diversos clubes que aglutinan en torno a 5000 deportistas en total” y que además siempre ejercen su “labor de voluntariado en todas las pruebas deportivas que se celebran en Puente Genil”. Posteriormente tomaron la palabra los representantes de los cuatro clubes que reciben esta subvención. Todos agradecieron al Ayuntamiento de Puente Genil esta ayuda que les viene muy bien para, entre otras cosas, renovar el material deportivo como es el caso de GAN que dirige Juan Cano.

## El viernes 29 de junio se celebrará la III Marcha por la diversidad sexual

puentegenilnoticias.com Alberto Gómez

El próximo viernes 29 de junio tendrá lugar en Puente Genil la III Marcha por la diversidad sexual, el respeto y la tolerancia a lesbianas, gais, transexuales, bisexuales e intersexuales, una actividad que organiza la Asociación de Mujeres de Puente Genil contando con la colaboración del Ayuntamiento de Puente Genil, el Centro de Información a la Mujer y Juventudes Socialistas. **TODA LA INFORMACION EN GRUPO COMUNICA- NOTICIAS** (de martes a viernes, 8,14:30 y 20:30 horas)

El acto de presentación tuvo lugar en la tarde de ayer en el Salón de Plenos del Ayuntamiento donde estuvieron presentes la concejala de Igualdad, Julia Romero, la presidenta de la Asociación de Mujeres, Laura Ruiz y Amor Morales de Juventudes Socialistas. La edil felicitó a la Asociación de Mujeres por “dar a conocer al colectivo LGTBI” no solo con la marcha que se celebrará el día 29 sino también “por los encuentros que tienen con familias y diversas actividades que realizan en los colegios”. La presidenta de la Asociación de Mujeres, Laura Ruiz, desglosó el programa de actividades que se llevará a cabo el día 29. Comenzará a las 19:30 con la concentración en el Paseo del Tropezón. A las 20:00 comenzará la marcha a ritmo de batukada a cargo de Afroritual hasta la Casa de Igualdad, ubicada en el antiguo Hospital. A las 21.30 tendrá lugar la lectura del manifiesto y a las 22:00 pondrá el broche de oro la actuación musical de Solydo (autor y rap). Además, el día 28, que es el Día Internacional del Orgullo LGBT, se izará la bandera de este colectivo en el

Ayuntamiento de Puente Genil por cuarto año consecutivo, tal y como explicó Amor Morales, de Juventudes Socialistas que quiso animar a los ciudadanos para que se sumen y participen en estas actividades.

**Puente Genil noticias.com**  
TU PORTAL DE INFORMACION

[www.puentegenilnoticias.com](http://www.puentegenilnoticias.com)

## Festejos incluye en el pliego de condiciones para actuaciones en la Feria Real el concierto de Merche

puentegenilnoticias.com Alberto Gómez

La concejala de Festejos, Mariola González, ha hecho públicos esta mañana los pliegos de prescripciones técnicas para las contrataciones de actuaciones musicales, instalación eléctrica y alumbrado artístico , así como la adjudicación del Bar Caseta Municipal para la Feria Real 2018.

En lo que respecta al pliego de condiciones de espectáculos musicales, el Ayuntamiento de Puente Genil pretende contar con la actuación de la cantante "Merche" el día 17 y el grupo "Siempre Así" , el 18. La concejala ha recalcado que todas las actuaciones serán gratuitas. El valor estimado del contrato a la baja es de 84.123,46 euros (IVA excluido).

En lo que respecta al pliego de condiciones para la explotación del Bar Caseta Municipal, lo más destacado es que la futura empresa adjudicataria tendrá la obligación de gestionar también el servicio de repostería del Festival de Cante Grande que se celebrará el día 14 en el patio del Colegio Agustín Rodríguez. El valor estimado del contrato ha sido fijado en 24.793,30 euros (IVA excluido).

El último pliego de condiciones es el referente al de alumbrado artístico e instalación eléctrica de todo el Recinto Ferial. El valor estimado de dicho contrato asciende a 54.800,50 (IVA excluido). Más información en los Servicios Informativos de Grupo Comunica. De martes a jueves a las 20:30 h.

**Puente Genil noticias.com**  
TU PORTAL DE INFORMACION

[www.puentegenilnoticias.com](http://www.puentegenilnoticias.com)

## La Ribera Baja celebrará sus fiestas, procesión de San Juan y actuaciones musicales

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La aldea de la Ribera Baja de Puente Genil celebra las fiestas en honor a San Juan Bautista durante los días 22,23 y 24 de junio. El viernes, 22 de junio tendrá lugar una función en honor a san Juan bautista oficiada por don Antonio Budía Sabán. Después comenzarán las fiestas con la actuación del Trio Marfil y se coronará a la Reina en la persona de Esther María Cosano Quero. Una información de GRUPO COMUNICA- puede consultar nuestros servicios de TV-INTERNET Y TELEFONIA en las aldeas de la localidad, 957601002. El sábado, 23 desde las 10 horas se sucederán los juegos y concursos, por la noche actuará (1 horas), Los Jarales y el guitarrista local Sergio Cosano López.

El domingo, 24 de junio tendrá lugar un desayuno (10:30 horas) para a continuación celebrarse la Misa (12 h), se sucederán concursos , entre ellos de gastronomía. Uno de los momentos más importantes llegará a las 20 horas con la procesión del Patrón, que será llevado a hombros por los hermanos y estará acompañada musicalmente por la Banda Inmaculada Concepción. Este año, el hermano Mayor será Eduardo Manzano Reyes.



[www.ondaceropuentegenil.es](http://www.ondaceropuentegenil.es)

## CCOO rechaza el ERE presentado por Bimbo para la fábrica de Puente Genil

20 Junio, 2018 Escrito por Redacción



El Sindicato Provincial de Industria de CCOO de Córdoba acusa a Bimbo en un comunicado de prensa de “continuar con su estrategia de despidos colectivos en Andalucía sin causa que los justifique. Después del cierre de Sevilla, ahora la empresa anuncia un Expediente de Regulación de Empleo (ERE) en la fábrica de Puente Genil, incumpliendo así los compromisos de recolocación del personal de Sevilla que en su día se trasladó a la planta pontana”.

Por ello, el sindicato informa de que los 19 trabajadores procedentes de Sevilla afectados por el incumplimiento del compromiso de recolocación se han concentrado hoy a las puertas de la fábrica de Puente Genil junto a los secretarios generales de Industria de CCOO de Sevilla y Córdoba, Juan Antonio Caravaca y Rafael Morales respectivamente, para mostrar su rechazo al ERE anunciado e informar de las intenciones de la empresa al resto de la plantilla.

El responsable sindical señala que el ERE presentado por la empresa está injustificado toda hora que la situación de la misma a 31 de diciembre de 2017 era, según CCOO, de “saneamiento financiero”. “Además, Bimbo pertenece a un grupo transnacional que facturó el año pasado 14.000 millones de dólares, y la tendencia para este año es mejor ya que en el primer trimestre la cifra de negocio creció un 2%”, apunta Morales recordando que el grupo se encuentra en plena expansión con la incorporación de plantas en todo el mundo. No obstante, la firma presenta unos resultados de explotación negativos de los que no tienen culpa los costes laborales sino los de aprovisionamiento y de servicios exteriores, que “son los que hay que reducir, no los laborales”, insiste el secretario General de Industria que reclama inversiones para el centro de producción de Puente Genil, el único que queda en Andalucía de la empresa.

En vez de eso, Bimbo deslocaliza carga de trabajo. Por ejemplo, la elaboración de pan de molde que realizaba para Panrico se lo lleva a Adam Food; hojaldre y bollería se lo lleva a Madrid y ‘Donettes’ a Valladolid, sin que a Puente Genil lleve ninguna producción que sustituya a la que se lleva.

A día de hoy, las líneas de producción que mantiene Puente Genil son las de ‘Donut’ y ‘Bollycao’ junto a una línea de pan y otras de ‘Vaps’. El comité de empresa se reúne este jueves a primera hora de la mañana para analizar la situación.

## Bimbo anuncia un ERE en su fábrica de Puente Genil

CCOO afirma que la empresa incumple los compromisos de recolocación y que las razones de falta de trabajo y causa económica que esgrime la firma son falsas

ALFONSO ALBA - 20/06/2018 12:47 0



El Sindicato Provincial de Industria de CCOO de Córdoba acusa a Bimbo de continuar con su estrategia de despidos colectivos en Andalucía sin causa que los justifique. Después del cierre de Sevilla, ahora la empresa anuncia un Expediente de Regulación de Empleo (ERE) en la fábrica de Puente Genil, incumpliendo así los compromisos de recolocación del personal de Sevilla que en su día se trasladó a la planta pontana, según ha informado el sindicato a través de una nota de prensa.

Los 19 trabajadores procedentes de Sevilla afectados por el incumplimiento del compromiso de recolocación se han concentrado hoy a las puertas de la fábrica de Puente Genil junto a los secretarios Generales de Industria de CCOO de Sevilla y Córdoba, Juan Antonio Caravaca y Rafael Morales, respectivamente, para mostrar su rechazo al ERE anunciado e informar de las intenciones de la empresa al resto de la plantilla. Leaderboard Primera Córdoba Hoy – Periódica Hammam – Hammam Al-Andalus

Rafael Morales recuerda que cuando Bimbo cierra Sevilla traslada a Puente Genil la carga de trabajo de Donut y Bollycao que se realizaba en la planta sevillana con el compromiso de reforzar la fábrica cordobesa para su crecimiento y con el compromiso de recolocación al personal de Sevilla. “La dirección de la empresa planteaba el crecimiento del empleo en Puente Genil motivado por la centralización de la producción, la generación de menores costes fijos, la generación de sinergias, etcétera, pero nada de eso se ha cumplido”, denuncia Morales quien explica que la empresa cuantifica el excedente de plantilla de la fábrica cordobesa en 46 personas.

El responsable sindical señala que el ERE presentado por la empresa está injustificado, toda hora que la situación de la empresa a 31 de diciembre de 2017 era de saneamiento financiero. “Además, Bimbo pertenece a un grupo transnacional que facturó el año pasado 14.000 millones de dólares, y la tendencia para este año es mejor, ya que en el primer trimestre la cifra de negocio creció un 2%”, apunta Morales quien recuerda que el grupo se encuentra en plena expansión con la incorporación de plantas en todo el mundo.

No obstante, la firma presenta unos resultados de explotación negativos de los que no tienen culpa los costes laborales sino los de aprovisionamiento y de servicios exteriores, que “son los que hay que reducir, no los laborales”, insiste el secretario General de Industria que reclama inversiones para el centro de producción de Puente Genil, el único que queda en Andalucía de la empresa. En vez de eso, Bimbo deslocaliza carga de trabajo. Por ejemplo, la elaboración de pan de molde que realizaba para Panrico se lo lleva a Adam Food; hojaldre y bollería se lo lleva a Madrid y ‘Donettes’ a Valladolid, sin que a Puente Genil lleve ninguna producción que sustituya a la que se lleva.